

お天気講座&サイエンス実験 実施

真剣に学習に取り組んでいる様子



今年、お天気について勉強しました。雨の形がどうなっているか、竜巻の起こり方等の実験をしたり、また雲についての学習もしました。綿を使って先生の指導通りに配られた紙にいろんな種類の雲を作りました。

雨の形を作る実験の様子



綿で雲作り



ハーバリウム講座 実施

材料を選んでいる様子



8月22日(木)ハーバリウムの講座を行いました。夏なので海をイメージした爽やかな作品が多かったです。みんなとっても上手に仕上がっていました。



9月行事予定

- 9月 1日 (日) 校区老人会カラオケ大会
- 9月 7日 (土) 交流センター大掃除
- 9月 9日 (月) 第2回運営審議会
- 9月11日 (水) 金子子ども教室(そろばん低学年)
- 9月15日 (日) 南中学校運動会
- 9月16日 (月) 敬老の日・休館日
- 9月17日 (火) 文化祭実行委員会1回目
- 9月18日 (水) 子育てサロン
- 9月18日 (水) 金子子ども教室(そろばん高学年)
- 9月20日 (金) 南中校区人権教育市民講座(南中学校体育館)
- 9月21日 (土) ノルディックウォーキング(高齢者講座)
- 9月23日 (月) 秋分の日・休館日
- 9月25日 (水) 連合自治会会長会
- 9月25日 (水) 金子子ども教室(習字)
- 9月28日 (土) 自治会対抗軽スポーツ大会(グラウンドゴルフ)

9月9日は「救急の日」

皆さんは9月9日が何の日かご存じですか。

9(きゅう)と9(きゅう)で「きゅうきゅうの日」、すなわち「救急の日」です。

「救急の日」は、救急業務及び救急医療に対して皆様方の理解と認識を深めていただくとともに、救急医療関係者の意識の高揚を図ることを目的としております。



そこで新居浜市としては一般救急講習・普通救命講習を受講することを推進しております。

＜目的＞

近年、救急車の出動件数・搬送人員数はともに増加しており、救急隊の現場までの到着時間も遅延しております。また、救急車で搬送された人の約半数が入院を必要としない軽傷という現状もあります。そこで、一般市民の方が応急手当を実施することにより救命率の向上に繋がります。

ぜひ皆様方の一般救急講習・普通救命講習の受講をお待ちしております。



お問い合わせ 新居浜市消防本部 Ⅱ：34-0119

高齢者講座ダーツ大会結果報告

令和元年7月28日(日)地域交流センター多目的ホールでダーツ大会が開催されました。

個人順位

- 1位 目見田 博子さん 530点
(同点：女性上位)
- 2位 太田 武男さん 530点
- 3位 高橋 正明さん 520点

団体順位

- 1位 江口B 太田 武男さん (990点) 岩崎 年延さん
- 2位 平形F 本藤 福好さん (910点) 岩田 完爾さん
- 3位 平形A 秦 智蔵さん (880点) 白石 克正さん

